

## BAB VI

### PENUTUP

#### 4.1 Kesimpulan

Berdasarkan analisis yang dilakukan tentang nama-nam kapal *bagan* di Nagari Air Bangis, Kecamatan Sungai Beremas, Kabupaten Pasaman Barat dapat disimpulkan antara lain sebagai berikut.

- 1) Latar belakang penamaan dari nama-nama kapal *bagan* di Nagari Air Bangis, Kecamatan Sungai Beremas, Kabupaten Pasaman Barat antara lain: latar belakang penamaan berdasarkan penemu dan pembuat, keserupaan, dan pemendekan. Selain itu, terdapat nama-nama yang tidak sesuai dengan teori yang ada, sehingga dikelompokkan ke dalam latar belakang penamaan berdasarkan asal-usul penamaan dan berdasarkan persamaan karakteristik.
- 2) Makna nama dalam perspektif antropolinguistik yang terdapat dalam nama-nama kapal *bagan* di Nagari Air Bangis, Kecamatan Sungai Beremas, Kabupaten Pasaman Barat terdiri atas tiga jenis yaitu: makna nama futuratif (pengharapan) terdapat pada nama *Rezki RWD 02, Rezki RWD 012, Rezki RWD 014, Rezki Baru, Anber 01, Anber 02, Sembari 05, dan Ridho 05*. Makna situasional (kejadian atau peristiwa) terdapat pada nama *Camar 01, Camar 04, Kampret 07, Putri Kencana 09, Putri Kencana 017, MPT Baru 01, MPT Baru 02, ZAM 02, ZAM 03, SBY 05, BM 02, BM 03, Ratu Baru 02, Gilang 02, Gilang 04, Gilang 07, Gilang Baru 05, Rezki RWD 02, Rezki RWD 012, Rezki*

*RWD 014, RWD JR, ADR 02, Fauzi 04, Fauzi 06, Yura, Yura 03, dan Yoga Baru, Makna nama kenangan terdapat pada nama Tuanku Lanang Bisai, Tuanku Lanang Bisai 02, Ikhwan, dan Ikhwa Jaya 04.*

- 3) Nilai-nilai budaya yang terdapat dalam nama-nama kapal *bagan* di Nagari Air Bangis, Kecamatan Sungai Beremas, Kabupaten Pasaman Barat terdiri atas nilai pelestarian, nilai rasa syukur, nilai pendidikan, nilai kesetiakawanan sosial, nilai kerja keras, nilai kesopansantunan, nilai kerukunan dan penyelesaian konflik, dan nilai komitmen. Selain itu, ditemukan juga beberapa nama kapal *bagan* yang tidak sesuai dengan teori nilai budaya yang digunakan sehingga dikelompokkan ke dalam nilai keanekaragaman hayati.

#### **4.2 Saran**

Dalam penelitian ini dideskripsikan tentang latar belakang, makna nama dalam perspektif antropolinguistik, dan nilai-nilai budaya yang terdapat dalam nama-nama kapal *bagan* di Nagaari Air Bangis, Kecamatan Sungai Beremas, Kabupaten Pasaman Barat. Peneliti menyadari belum semua aspek dikaji dalam penelitian ini karena masih banyak hal yang belum dibahas dalam penelitian ini. Oleh karena itu, disarankan penelitian ini dapat dilanjutkan dengan objek dan tinjauan yang berbeda dengan analisis yang lebih dalam sehingga menemukan temuan-temuan yang berbeda dari penelitian ini.